
 
会議名 令和４年度 第１回 運営推進会議 
日時 令和４年４月２１日（木）14：00 ～ 15：00 

 
参加者名 
 

知見者 １名 

家族代表 １名 

包括支援センター職員 １名 

施設長 小規模管理者、グループホーム管理者、介護主任 

内容 
１．開会 施設長挨拶 

２．委員の自己紹介   

３．活動状況の報告 

①小規模多機能型居宅介護    

②認知症対応型共同生活介護 

   質疑応答 

   知見者：  小規模の訪問サービスについてどのような感染対策をして訪問していますか？  

 小規模管理者：基本的な対策、マスク、アルコール消毒で対応しています。    

       本人に症状がなければファイスシールドまではしていません。     

４．令和 3 年度満足度アンケートの結果について 

  集計結果を報告。コロナ禍もあって施設内サービスについては家族も分からない所が多かったのか 

回収率が低かった。 

  質疑応答 

   家族  ：本人でないとわからないので想像で答えるしかないが、本人を見ていて不快 

に感じている様子はなさそうです。 

   治見者 ：当事業所でも年 1 回満足度アンケートを実施していますが、 

事業全体で同じ様式なので答えづらい所もあると思います。 

５、令和４年度事業計画について 

  令和４年度事業計画の説明 

6．評価・要望・助言 

  知見者：年間計画にあります、防災対策の葛巻地区防災会議とはどのような内容でしょうか 

  施設長：消防団の分団演習を一般の方も見る事ができるイベント的な物です。昨年はコロナで中止 

      でしたが、毎年参加していました。 

  GH 管理者：新幸では水害時の避難先は高齢者施設フローラになっています。 

  知見者：私共もフローラが避難先となっていますが、早めに自法人の高齢者施設に避難する予定です。

施設長：新幸では水害訓練についてはフローラと合同で実施しています。フローラの中に入った 

事がないようであれば、一度中を見るだけでもいかがですか。 

  知見者：ありがとうございます。是非お願いします。 



  包括職員：11 月に認知症フェアを開催予定です。また今年度もお願いすると思いますので 

      ご協力のほどよろしく願いします。他、認知症サポータ養成講座や徘徊模擬訓練などコロナ 

でなかなか活動に制限がありましたが、市の方も今年度は力を入れていくとの事ですので 

協力をお願いいたします。 

 

  次回予定  

      令和４年６月１６日（木） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 


